

EDITORIAL

La unión hace la fuerza, es evidente, pero ¿porqué nosotros?, ¿porqué una vez más ha tenido Enfermería que sacar los tanques a la calle?.

No entiendo nada, parece como si cada vez que alguien de la Administración tuviese necesidad de diversión, pudiera utilizarnos con absoluta impunidad. Y empezamos a estar hartos.

Debería ser la Sociedad y sus propios dirigentes quienes reclamasen una Sanidad de calidad con unos profesionales bien preparados que garantizaran una atención integral a la población.

Pero no, de vez en cuando aparece la diversión oficial de turno, unas veces se llama «curso de convalidación», desfasado, caro e inútil además de comparativamente agravante, otras se llama «especialidad polivalente» por si sola descalificable e incongruente y ahora descubren un nuevo juego conocido como «reducción de las horas lectivas del plan de estudios».

Esta vez hemos ganado, y además me atrevería a afirmar que la afrenta ha generado un atisbo de corporativismo que nos venía haciendo mucha falta, pero no podemos seguir así. No podemos seguir tensos y vigilantes, hemos de estar tranquilos y concentrados en la Asistencia o en la Docencia, o Investigando o Administrando pero no espiando, conspirando o haciendo de policía, aunque mucho me temo que no nos va a quedar más remedio.

Joan Andrés i Casamiquela